

David Papaux

9^e à Varsovie

TOURNOI A • David Papaux a participé, samedi, au tournoi de Coupe du monde de Varsovie où il s'est classé neuvième. Le triple champion suisse des -73 kg a d'abord battu le Letton Vsevolods Zelonis (3^e aux JO de Sydney et 3^e des championnats d'Europe 2004) ippon sur immobilisation. Au deuxième tour, il s'est défait par yuko de l'Espagnol Miguel Romero (3^e aux Universiades 93) avant de s'incliner par yuko devant le Hongrois Akos Braun qui a ensuite remporté le tournoi. En repêchage, il a perdu ippon sur immobilisation face au Polonais Bartosz Garsztecki. D'où un neuvième rang qui laissait quelques regrets au judoka du JC Fribourg: «C'est vraiment dommage car j'imposais mon judo durant le combat mais j'ai fait une attaque un peu trop précipitée. Le Polonais a saisi sa chance et m'a immobilisé. C'est rageant». Le seul autre Suisse engagé, Christophe Keller (-81 kg), s'est également classé neuvième. MG